

Insertion

G.A.L.A. : de bonnes nouvelles

L'association G.A.L.A. (Gestion d'Appartements Locatifs Associatifs) qui aide les personnes en insertion sociale en leur facilitant l'accès à un logement, constate avec satisfaction la constante augmentation de son « parc » d'appartements. L'office HLM, L'habitation moderne, le foyer moderne, de Schiltigheim, PACT-ARIM et des personnes privées ont compris l'importance de cette action et lui font confiance. Depuis peu, les démarches de G.A.L.A. auprès de la ville ont également évolué positivement et l'association a de bonnes raisons d'espérer une participation active municipale.

Par ailleurs, depuis le 1^{er} avril 92, l'office HLM de la CUS a loué des appartements à G.A.L.A. et PACT-ARIM, une association de réhabilitation, partenaire de G.A.L.A. par convention, vient de lui fournir un logement situé dans un immeuble cédé par bail emphytéotique par la ville de Strasbourg.